



Schunkeln, klatschen, singen: Die Stimmung im Gemeindehaus der katholischen Bonifatiusgemeinde ist ausgelassen. Fast alle Besucher haben sich mit bunten Hüten, Tüchern und Hawaiiketten verkleidet. Naumann

Kreative Besucher präsentieren bei Karnevalsfeier Kopfbedeckungen

GEHRDEN. Bei der Wahl ihrer Kopfbedeckungen waren die rund 80 Besucher der Karnevalsfeier der Bonifatiusgemeinde gestern Nachmittag sehr kreativ. Sie trugen Zylinder, umgedrehte Baseballkappen, Matrosenmützen und Strohhüte in vielen Formen und Farben. Dem Anlass angemessen hatte sich Pfarrer Christoph Paschek so-

gar eine Narrenkappe aufgesetzt – und zeigte auch sonst, dass ihm die sogenannte fünfte Jahreszeit viel Freude bereitet. Beim Singen stellte er seine Qualitäten als Alleinunterhalter unter Beweis. Die gute Stimmung steckte die Gäste an. Sie klatschten im Takt so heftig auf die Tische, dass die Gläser hüpfen.

Über die ausgelassene Stimmung unter den Gästen freute sich Organisatorin Ursula Ferez von St. Bonifatius. „Das Fest für Senioren gibt es schon seit mehr als 30 Jahren“, sagte sie. Die Feier sei eine Gelegenheit für Christen aus Gehrden, Wennigsen und Holtensen, zusammen einen geselligen Nachmittag zu verbringen.

Wie immer waren auch die Bewohner des Seniorenzentrums Haus Gehrden zu Krapfen und Kartoffelsalat eingeladen. „Viele freuen sich schon seit Wochen auf diesen Tag“, sagte Ferez. Der endete wie schon in den Vorjahren sportlich – mit einer Polonaise kreuz und quer durch das Gemeindehaus. kon